

Encomia ministro panameño de Salud labor de médicos cubanos en su país

Image not found or type unknown

Panamá, 5 ago (RHC) Los médicos internacionalistas cubanos cambiaron la historia de la pandemia de Covid-19 en Panamá, reconoció el ministro de Salud, Luis Francisco Sucre, en la despedida a los galenos que regresan hoy a Cuba.

'Si nosotros no hubiéramos contado con toda la brigada (231 integrantes) que vino en ese momento, posiblemente la historia de Panamá en la pandemia hubiera sido muy diferente', dijo el titular, quien reconoció el espíritu de solidaridad de estos profesionales 'con los pueblos que los necesitan'.

En declaraciones a periodistas, Sucre agradeció 'al pueblo cubano por todo el apoyo que le ha dado a Panamá durante días tan difíciles, como lo fue durante la segunda ola (de Covid-19)' y al mismo tiempo elogió la 'valiosa participación y todo el esmero profesional' en su trabajo en el país.

El titular transmitió un mensaje donde señaló que 'no hay palabras para agradecer todo el apoyo que hemos recibido del pueblo cubano a través de sus profesionales de la medicina; el pueblo panameño, el Gobierno Nacional y el presidente de la República (Laurentino Cortizo) estamos totalmente agradecidos'.

El jefe de la brigada del Contingente Henry Reeve, Héctor Pérez, dijo en la despedida que 'nos esperan en Cuba, solo vinimos por tres meses, pero debido a la tensión de la Covid-19 en Panamá cumplimos ocho meses en distintos hospitales de Panamá Metro y Panamá Oeste, pero ya llegó el momento de partir'.

Abundó sobre la experiencia de varios integrantes del colectivo antillano, quienes estuvieron en otras emergencias de epidemias y desastres naturales, entre los cuales resaltó el terremoto del Himalaya en abril del 2015, el brote de ébola en África occidental, que comenzó en marzo de 2014 y en múltiples países en el enfrentamiento a la Covid-19.

El encargado de negocios de la Embajada de Cuba en Panamá, Leonardo Rodríguez, explicó que tan pronto llegó la solicitud de ayuda, fue atendida de manera inmediata, y recibida con mucha disposición para brindar apoyo a los panameños.

Enrique Lau, director de la Caja del Seguro Social, circuló un video donde igualmente elogió la labor de los médicos de la isla y agradeció la ayuda a nombre de los pacientes de ese otro servicio público de salud, su personal y del pueblo panameño.

'Quiero expresar nuestra gratitud a esta misión de médicos cubanos que vino en auxilio de este pueblo en los momentos más oscuros de la pandemia de Covid-19; ustedes dejaron su familia, la comodidad de su hogar y arriesgándose vinieron a ofrecer una mano amiga a un pueblo hermano', dijo.

Lau les deseó 'un feliz regreso a casa' y concluyó: 'llévense a su tierra el amor, el respeto y la consideración de todos los panameños'.

El 24 de diciembre pasado llegaron a Panamá 231 especialistas médicos de Cuba, una parte de ellos regresó en marzo reciente, otro pequeño grupo en julio y este jueves retornará el centenar que aún permanecía en varias instalaciones hospitalarias istmeñas.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/266139-encomia-ministro-panameno-de-salud-labor-de-medicos-cubanos-en-su-pais>



Radio Habana Cuba